
Le 03 avril 2019 

Chers présidents de zone et présidents de division, 

Je suis ravi d’avoir été nommé vice-président (members et stations) et je n’ignore pas que la bonne 

gestion du portefeuille dont j’hérite est le fruit d’un magnifique travail d’équipe.  

Je fais partie de la zone Central depuis 1977. Dans l’espoir de faire un apport à la patrouille, j’ai accepté 

plusieurs postes de direction. Je suis devenu président de la zone Central en 1999, puis président de la 

division Ontario en 2008. Pendant quelques années, j’ai fait partie de l’équipe de communications 

nationales et j’ai été vice-président responsable de l’administration pendant trois ans. Il y a plusieurs 

choses dont je suis fier, le fait que mes enfants soient des patrouilleurs et partagent mon enthousiasme 

pour la PCS n’étant pas la moindre.   

Plutôt que de raconter toutes les choses que j’ai accomplies, je préfère vous faire part de mes 

convictions et de la façon dont j’aime que les choses se fassent. 

Il y a peu de temps, au cours d’une conversation avec des amis, l’un d’entre eux m’a dit que j’étais 

chanceux d’avoir toujours pu tabler sur des équipes exceptionnelles pour réaliser des projets. Je l’ai 

regardé d’un œil interrogateur en disant : « De la chance? » Je peux indiquer aux gens ce qu’il faut faire, 

mais je préfère une équipe qui peut discuter ouvertement de toute question et qui n’hésite pas à 

soulever des problèmes en vue de trouver les meilleures solutions. Je travaille en vue de tirer le meilleur 

de personnes sachant fonctionner avec un minimum d’instructions. Si quelqu’un commet une erreur, 

nous la réparons, sans détours. Je crois fermement que nous pouvons trouver des solutions à tous les 

problèmes, mais ces solutions doivent bénéficier de l’apport de ceux qu’elles affectent. J’ai besoin de 

savoir comment les choses se passent dans votre zone pour que les décisions prises puissent s’appliquer 

sans heurts. Cela signifie que les solutions peuvent parfois varier d’une région à l’autre du pays. J’aime 

prendre contact avec les gens, les écouter et œuvrer en vue de procéder à des changements positifs. Et 

je suis prêt à laisser les choses comme elles sont lorsque tout fonctionne bien. 

Parmi les membres de l’équipe dont je fais maintenant partie et les autres collaborateurs, je découvre  

beaucoup de gens solides que je connais. Quelle joie de m’associer au Comité national de gestion! 

J’espère avoir l’occasion de rencontrer de nouveaux patrouilleurs et d’établir des liens avec quiconque 

souhaite me poser une question ou me faire part d’une préoccupation.   

De bonnes personnes peuvent faire en sorte que de bones choses se produisent! 

 

Tom Carr 
Vice-président (membres et stations) 
 


